

第一回入間市の文化遺産ウォーク ご感想・ご意見

お天気にも恵まれ、大変楽しかったです。 /

今日は楽しい一日でした。 /

有意義な時間を過ごせました。 /

たいへん充実した内容の見学会でした。 /

5月8日の教会のレクチャー、今回と学ぶことが出来とっても有意義な時間でした。 /

丁寧な説明と、特に関係者ならではのお話しがとてもわかり易かった。 /

特に、西洋館がすばらしかったです。 /

教会、西洋館だけでなく（工場などなくなりましたが）いくつかのお宅が残り、昔をしのぶことができ、非常におもしろく、勉強になりました。 /

石川家と入間の結びつきの深さを体感した一日でした。 /

入間にこんな歴史があったとは、全然知りませんでした。 /

貴重な歴史的資源が、小さなエリアに集中していることは、街めぐりの最大メリットにあるので、次々と各々の建築に対する位置づけを増して、地域全体の価値を高めていく方向にと考えます。 /

大変勉強になりました。各々貴重な遺産です。

各分野に興味ある方も参加しているので、多方面に情報を集め公開して、市民参加を増やせるような活動を期待します

近代だけでなく現代建築としてアレキザンダーの高等学校がありますので、それを含めて、ツアーをしてみてもいいです。 /

建築は美術品ではないので、人が使うことが必要だと思います。

痛めることないように保存しつつ、実用することを考えていくべきかと思います。

有効に使う責任は市民にあるかと・・・・ /

それぞれ うまい形で保存して残せることを祈っています。 /

ヴォーリズと豊岡教会のつながりがますます解明され、今の建物が保存される様に願っています。 /

入間に、はじめて伺いましたが、思った以上に、名所があり、とても良かったです。

まだまだ知られていないなと思いますので、これから、是非アピールをしていって頂きたいと思えますし、微力乍ら、広めていきたいと思えます。 /

地域地域に深い歴史のあることを感じました。ですがそれを人々に継いでいくには守っていく方々がないと、ということも痛感しました。

豊岡教会といい、文化遺産が残っていけるよう外から私たちも実現できるよう頑張らないといけませんね！！

最後に お茶とお菓子まで出していただいて申し訳ない位です。